

Angol despidió con nostalgia al doctor Jorge Aguilar

Su deceso ha causado conmoción en la comunidad angolina, por lo que decenas de personas han acudido a darle un último adiós. Hoy sábado son sus exequias

Nalette Andrade

Sin lugar a dudas que dejó una huella imborrable en muchísimas familias en Angol y sus alrededores donde ejerció la profesión de la medicina por 45 años. Esto ha quedado demostrado en las innumerables visitas que ha recibido el féretro del doctor Jorge Aguilar cuyo velorio tuvo lugar en la capilla de la parroquia Inmaculada Concepción frente a la plaza 7 Fundaciones.

Allí fue llevado luego de su fallecimiento ocurrido el pasado jueves en horas de la mañana, lo que provocó una gran conmoción entre los angolinos.

Hoy se le recuerda, tal y como se reseñó en las redes sociales del hospital de An-

gol, como un médico de la Universidad de Chile con especialidad en Pediatría de la Unidad de La Frontera; nació en la ciudad de Valdivia en noviembre de 1952, y llegó a formar parte del Hospital Mauricio Heyermann en el mes de julio de 1990, para asumir el cargo de director del establecimiento, puesto que ocupó hasta el año 1994.

"Posteriormente ejerció su especialidad al tiempo que formó parte de numerosas actividades del Hospital siendo miembro de diversos comités y comisiones, entre los que destaca médico asesor del programa de hospitalización ERA, del comité de capacitación, comité de farmacia, de gestión de listas de espera, de infecciones intrahospitalarias, comisión de casos AUGE y diferentes comisiones para resoluciones de cargos, coordinador de la

Subred de salud Angol, entre otras actividades.

Su larga trayectoria también considera su desempeño como Subdirector Médico, Jefe de Centro de Responsabilidad de Atención Abierta y de Área Crítica, Jefe del Servicio de Pediatría y Jefe del Servicio de Urgencia y SAMU, llamado así en aquel momento.

El Dr. Jorge Aguilar reconocido por su atención a distintas generaciones, se acogió a retiro el año 2022 cumpliendo 45 años ejerciendo la medicina, dejando una importante huella en nuestro Hospital".

Sus familiares representados por su hijo Gabriel Aguilar, agradecen profundamente las palabras de condolencias recibidas, así como las innumerables muestras de cariño que han recibido en los últimos días tras el deceso de su padre.

Le sobreviven 4 hijos y 5 nietos. Sus exequias se realizarán hoy sábado 13 de julio luego de la misa que tendrá lugar en la parroquia Inmaculada Concepción a las 10:00 de la mañana. Poste-



riormente el cortejo fúnebre partirá hasta el cementerio

Parque del Recuerdo donde descansará eternamente.